



Grüne/NBL-Fraktion in der
Stadtverordnetenversammlung
der Kreisstadt Bad Hersfeld



Antrag zur Stadtverordnetenversammlung

Unterstützung für Festverkabelung auf Vereinsgelände Motorsportclub Bad Hersfeld

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, für den Motorsportclub (MSC) Bad Hersfeld 30.000,- € zur Festverkabelung des Vereinsgeländes aus den verfügbaren Haushaltsresten 2019 zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Der MSC hatte bereits im Oktober 2018 den angefügten Förderantrag an die Stadt Bad Hersfeld gestellt. Dieser Antrag konnte für den Haushalt 2019 nicht mehr berücksichtigt werden und sollte in die Haushaltsaufstellung 2020 einfließen. Der Antrag fand keine Berücksichtigung. Um die sehr besucherstarke Europameisterschaft und die anderen Wettkämpfe im Rahmen des Flutlichtrennens zu ermöglichen, ist die Beleuchtung des Geländes erforderlich. Die nötige großflächige Verkabelung wurde in den vergangenen Jahren mithilfe des THW für das einmalige Event erstellt. Dazu wurden Kabel aus verschiedenen Ortsverbänden zusammengetragen und Diesel-Aggregate bereitgestellt, die große Mengen Treibstoff verbrannt haben. Das THW kann die Unterstützung zukünftig nicht mehr gewährleisten. Der Verein möchte das Gelände fest verkabeln, um die o.g. Meisterschaften durchführen zu können und eine energetische Verbesserung zu erlangen.

Die Gesamtkosten beziffert der Verein auf ca. 90.000,- €. Die Erdarbeiten werden weitgehend in Eigenleistung ausgeführt, Förderanträge an weitere Fördergeber sind gestellt. Nach Auskunft des Fachbereichs sind ausreichende Mittel aus Haushaltsresten 2019 vorhanden.

Bad Hersfeld, 20.01.2020

Andrea Zietz
Fraktionsvorsitzende

Anlage:
Förderantrag MSC aus 2018